

Malos hábitos y suciedad amenazan playas de Arica

Si bien se hacen trabajos de mantenimiento constantemente, acusan que falta responsabilidad de la gente.

Redacción
 La Estrella

La emblemática playa El Laucho, conocida por ser uno de los principales atractivos turísticos de Arica, está bajo el escrutinio de vecinos y visitantes debido a la acumulación de basura en sus alrededores. Durante los fines de semana, bolsas plásticas, latas, restos de comida y botellas de alcohol se han convertido en una escena habitual en el balneario, especialmente en los sectores de roqueríos y áreas de camping.

HIGIENE

Visitantes han señalado que la falta de basureros suficientes y de inspectores municipales agrava esta situación, dejando en evidencia un problema de gestión en uno de los espacios públicos más concurridos de la ciudad. La ocupación no solo recae en el impacto estético, sino también en las consecuencias medioambientales. Muchos de estos residuos, arrastrados por el viento o las mareas, terminan contaminando el océano y



DESDE LA CORPORACIÓN COSTA CHINCHORRO LLAMARON AL PÚBLICO A COLABORAR PARA MANTENER EL SECTOR LIMPIO.



CEDIDAS

afectando la fauna marina. También destacaron la colaboración con la empresa Cosemar, que realiza el retiro diario de desechos y el reciclaje semanal.

La Corporación enfatizó que, antes de cada temporada estival, realizan trabajos de mantenimiento como pintura, remodelaciones en duchas, sombreaderos y áreas verdes, además de mejoras en infraestructura como miradores y techos de paja. Aun así, reconocen la necesidad de reforzar la coordinación con los usuarios para mantener el espacio en óptimas condiciones.

Mientras tanto, los ciudadanos hacen un llamado a las autoridades locales para que implementen medidas más efectivas, como aumentar el número de basureros, realizar campañas de concienciación y establecer sanciones para quienes dejen desechos. La protección de este importante patrimonio natural de Arica requiere un esfuerzo conjunto entre autoridades, turistas y vecinos para garantizar que siga siendo un espacio disfrutable y sostenible para todos. ☺

Las críticas también se centran en el impacto que esta situación podría tener en la actividad turística de la ciudad. Durante las temporadas altas, El Laucho recibe un gran flujo de turistas nacionales e internacionales, quienes buscan disfrutar de un entorno

8 a 13

horas es cuando una máquina ejecuta las labores de limpieza en la playa, sin embargo llaman a evitar ensuciar

limpio y seguro. Por ello, resulta fundamental realizar un trabajo constante para evitar disuadir a los visitantes y proteger la imagen de Arica como un destino sostenible y responsable.

Ante estas denuncias, la Corporación Costa Chinchorro, encargada de la ad-

ministración de la playa desde 2018, defendió sus esfuerzos por mantener el orden y la limpieza en el lugar. Según explicaron, se cuenta con una máquina limpia arena que opera de lunes a viernes en horario matutino, además de un sistema de aseo cada tres horas en los servicios higié-